

der Schweiz und Oesterreich zu thun ist, kann gelegentlich nicht abgewartet werden. Es ist sehr angenehm, daß wir so, wenigstens an die Bearbeitung der deutschen Urkunden, die ja hauptsächlich gesucht werden, herangeführt, das Material aus dem Auslande schon fast vollständig überblicken. In Paris hat mich Domont mit der Erlaubnis des Abbe Clouet, die noch in Verborgenheit lebt, bestimmt gewünscht, und ich habe einige Hoffnung den Beitritt zu ihren Sammlungen zu erhalten, der seit dem Tode Clouets niemanden gespaltet war. Am Rhein fehlt mir noch die Collection; haben Sie die Güte es mir zu schreiben zu lassen, wann ein mal wieder eines unserer Mitarbeiter in die Gegend kommt, mir lag es jetzt zu weit ab, da ich sieben Personen - Neufchâtel zurückgreift kein (der Kanton Neufchâtel natürlich auf eigene Rechnung), um die Spezialverantwortung der schweizer Historiker zu bemühen, auf der auch beiden und Städten anwesend waren.

Wie ist Sichels Jubiläum verlaufen? Ich habe einen sehr freundchaftlichen Dankbrief auf meine Glückwünsche erhalten von ihm erhalten, sonst aber nichts darüber erfahren, auch die Pfeile sind noch nicht geschossen.

Mit herzlichen Grüßen

Sehr sehr ergeben

H. Breuer